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「トンボ池等の環境を守

 

るために」

 

密生した竹を取

 

り除く笠松町民活動が先日

 

行われました。当日は早朝

 

8時から町長はじめ大勢の

 

方が参加しました。

 

トンボ池等の自然環境を

 

“みんなの財産”との認識

 

の元「竹の伐採駆除」を行う

 

と共に改善させた環境を維

 

持・管理するためトンボ池を

 

守る会、下羽栗地区町内会、

 

道徳のまち笠松推進会議、

 

笠松町や地域住民の方々

 

と連携して改善した環境の

 

維持活動を進めています。
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笠松町長のご挨拶

竹伐採に集結！

道徳のまち笠松推進会議会長

日

 

時：

 

平成２４年７月１６日（祝）

 

8時～9時
場

 

所：

 

木曽川右岸

 

トンボ池周辺の平地

 

（江川・無動寺地内）
参加人数 ：

 

１８０人以上
内

 

容：参加者による竹の伐採・除草等

★環境を皆で守ろう！
当日は、下羽栗小学校の

 

二村校長先生や児童の皆さ

 

ん。「トンボ池等湿地環境再

 

生検討会」の森委員、可児委

 

員、NPO法人「元気きそが

 

わ」「竹環境保全推進協議会

 

竹人」他の皆様のご協力、本

 

当にありがとうございました。
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切った竹は
まとめて、山盛りです。

蒸し暑い中、老若男女が力を

 

あわせて伐採しました！
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